

Kleine Anfrage 7/2709

des Abgeordneten Sesselmann (AfD)

Personalbestand der REGIOMED-KLINIKEN GmbH

Am 14. Dezember 2021 berichtete die "Neue Presse Coburg" über die Auswirkungen der kommenden Corona-Impfpflicht für Pflegeberufe auf den Betrieb des bayerisch-thüringischen Klinikverbunds "REGIOMED". Zudem berichtete der "Spiegel" in der Ausgabe vom 17. Dezember 2021 über die Krankenhaus- und Ärztelandschaft in den Landkreisen Sonneberg und Hildburghausen bezüglich der Corona-Impfquoten. Selbst unter Ärzten und dem Pflegepersonal herrscht eine erhebliche Diskrepanz bezüglich geeigneter Mittel gegen Corona.

Ich frage die Landesregierung:

1. Auf wie viele Vollzeitstellen (gegebenenfalls umgerechnet) belief sich nach Kenntnis der Landesregierung der Personalbestand der Medinos Kliniken des Landkreises Sonneberg GmbH jeweils zum Jahresende 2017, 2018, 2019, 2020 und 2021 (bitte aufschlüsseln nach Ärzten, Pflegekräften, Verwaltungsangestellten und sonstigem Personal)?
2. Auf wie viele Vollzeitstellen (gegebenenfalls umgerechnet) belief sich nach Kenntnis der Landesregierung der Personalbestand der Henneberg-Kliniken-Betriebsgesellschaft mbH jeweils zum Jahresende 2017, 2018, 2019, 2020 und 2021 (bitte aufschlüsseln nach Ärzten, Pflegekräften, Verwaltungsangestellten und sonstigem Personal)?
3. Wie viele Mitarbeiter der Medinos Kliniken des Landkreises Sonneberg GmbH haben nach Kenntnis der Landesregierung nach aktuellem Stand die Kündigung zu einem Termin im 1. Quartal 2022 eingereicht oder erhalten (bitte aufschlüsseln nach Ärzten, Pflegekräften, Verwaltungsangestellten und sonstigem Personal)?
4. Wie viele Mitarbeiter der Henneberg-Kliniken-Betriebsgesellschaft mbH haben nach Kenntnis der Landesregierung nach aktuellem Stand die Kündigung zu einem Termin im 1. Quartal 2022 eingereicht oder erhalten (bitte aufschlüsseln nach Ärzten, Pflegekräften, Verwaltungsangestellten und sonstigem Personal)?
5. In welchen Fällen und gegebenenfalls in welcher Form wurden nach Kenntnis der Landesregierung gegen Mitarbeiter der Medinos Kliniken des Landkreises Sonneberg GmbH nach aktuellem Stand arbeitsrechtliche Maßnahmen wegen kritischer Äußerungen über die Corona-Maßnahmen eingeleitet (bitte aufschlüsseln nach Ärzten, Pflegekräften, Verwaltungsangestellten und sonstigem Personal)?

6. In welchen Fällen und gegebenenfalls in welcher Form wurden nach Kenntnis der Landesregierung gegen Mitarbeiter der Henneberg-Kliniken-Betriebsgesellschaft mbH nach aktuellem Stand arbeitsrechtliche Maßnahmen wegen kritischer Äußerungen über die Corona-Maßnahmen eingeleitet (bitte aufschlüsseln nach Ärzten, Pflegekräften, Verwaltungsangestellten und sonstigem Personal)?

Sesselmann